

# Clara Winter (Pianistin)

## Werdegang

Clara wurde am 29. Mai 2005 in Solingen, Deutschland geboren und begann mit 5 Jahren Klavier zu spielen. Mit 7 Jahren erhielt sie ihren ersten Klavierunterricht bei Anna Levina-Mejeritski. Mit 11 Jahren nahm Clara am Musikwettbewerb «Jugend musiziert» teil und gewann den 1. Preis.

2017 zog Clara mit ihrer Familie in die Schweiz. Seitdem bekommt sie Klavierunterricht von Estelle Lustenberger an der Musikschule Luzern.

Seit 2019 wird Clara von der TMLU (Talentförderung Musik Luzern) unterstützt. Ausserdem besucht sie das Gymnasium Plus in Schüpfheim, welches speziell auf die Talentförderung ausgelegt ist. 2025 wird sie dort die Matura machen.

Clara nimmt regelmässig an verschiedenen Wettbewerben teil. Sie ist mehrfache Preisträgerin des zentralschweizerischen Jugendmusikwettbewerbs und des schweizerischen Jugendmusikwettbewerbs. So gewann Clara beispielsweise im November 2021 eine 3 Sterne Auszeichnung (1. Preis) beim zentralschweizerischen Jugendmusikwettbewerb.

Auch in der Kammermusik ist Clara sehr leidenschaftlich unterwegs. Sie spielt regelmässig in verschiedenen Kammermusikgruppierungen mit und geht auch mit diesen regelmässig an Wettbewerbe. So gewann sie am schweizerischen Jugendmusikwettbewerb 2022 den 1. Preis und durfte mit ihrem Trio am Finale spielen, wo sie den 2. Preis gewannen. Am Jugendmusikwettbewerb Zentralschweiz 2022 nahm Clara mit drei Kammermusikensembles in verschiedenen Zusammensetzungen teil. Dort gewann sie mit zwei verschiedenen Trios einen 1. Preis und mit einem Duo den 2. Preis.

Clara wird auch regelmässig an diverse Konzerte eingeladen. So durfte sie beispielsweise 2019 ein Klavierkonzert mit einem Streichorchester spielen. Im Juni 2022 hatte sie die Ehre bei der Eröffnung der «Villa Senar» vom russischen Komponisten Sergej Wassiljewitsch Rachmaninow zu spielen.

2023 bestand Clara die Aufnahmeprüfung für das Pre-College an der Musik-Hochschule in Luzern.